

# *Denuncia Rusia en la ONU cruzada para el cambio de régimen en Siria*

---



Naciones Unidas, 28 feb (RHC) El embajador ruso Vladimir Safronkov denunció en el Consejo de Seguridad de la ONU una cruzada de Occidente para lograr el cambio de régimen en Siria, método que incluye sanciones por el supuesto uso de armas químicas.

El funcionario ruso advirtió que los promotores de este proyecto de resolución solo buscan crear una base adicional para el cambio de régimen, y con sus objetivos geopolíticos obstaculizan los esfuerzos de paz.

De acuerdo con el representante permanente alerno de Rusia, la cruzada Occidental utiliza el tema de las armas químicas para imponer su agenda, con la que socavan las acciones diplomáticas y políticas dirigidas a detener el conflicto.

La semana pasada, delegaciones del gobierno y opositores sirios reanudaron las negociaciones de paz en Ginebra, auspiciadas por la ONU.

Rusia y China ejercieron su derecho al veto en el Consejo de Seguridad de la ONU para bloquear una resolución promovida por occidente con sanciones contra Siria por el supuesto uso de armas químicas.

Moscú y Beijing señalaron en el órgano de 15 miembros que no eran convincentes los elementos arrojados por una investigación conjunta de Naciones Unidas y la Organización para la Prohibición de las Armas Químicas (OPAQ), que atribuyó a Damasco el uso de letales sustancias.

Promovida por Francia, Reino Unido y Estados Unidos, la iniciativa fue apoyada por nueve países, con el rechazo de tres y la abstención de igual cantidad.

París, Londres y Washington pretendían congelar activos a entidades e individuos sirios, imponer la prohibición de viaje, establecer un embargo de armas y suspender la venta de helicópteros al gobierno del presidente Bashar al Assad.

Rusia llamó a aumentar los esfuerzos contra el grupo terrorista Estado Islámico, también acusado de emplear armas químicas en el país levantino.

Asimismo, alertó que las presiones de países occidentales contra Siria son contraproducentes, porque pudieran afectar las negociaciones de paz entre el gobierno y la oposición, reanudadas la semana pasada en Ginebra.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/122941-denuncia-rusia-en-la-onu-cruzada-para-el-cambio-de-regimen-en-siria>



**Radio Habana Cuba**